

Сергей Комиссаров  
Руководитель Секретариата КООМЕТ  
ФГУП “ВНИИМС”  
Москва, Российская Федерация  
Телефон: +7 495 781 90 81  
e-mail: coomet@vniims.ru



Москва  
25.02.2016 №401-04/537

Членам Комитета КООМЕТ  
Attn COOMET Committee Members

**Копии:**  
Национальным секретариатам КООМЕТ  
Председателю ТК 1.3

**Copies:**  
Attn National Secretariats of COOMET  
Attn Chairperson of TK 1.3

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляры предлагаемых тем КООМЕТ в области “Электричество и магнетизм”:

**682/RU/16** “Сличение эталонов Российской Федерации ГЭТ 178-2010 и ГЭТ 148-2013 и эталонов Республики Корея, Народной Республики Китая и Германии в области воспроизведения и измерения единиц напряженностей импульсных электрического и магнитного полей с длительностью фронта импульсов в диапазоне от 20 пс до 10 нс”;

**683/RU/16** “Сличение эталона Российской Федерации ГЭТ 202-2012 и эталонов Финляндии, Франции и Германии в области воспроизведения и измерения единицы импульсного тока в диапазоне от 1 до 100 кА”.

В случае Вашей заинтересованности в работах по этим темам обращайтесь, пожалуйста, к предлагающему или в Секретариат КООМЕТ.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the forms of proposed COOMET projects in the subject field “Electricity and magnetism”:

**682/RU/16** “Comparison of the standards of the Russian Federation ГЭТ 178-2010 and ГЭТ 148-2013 and the standards of Republic of Korea, People's Republic China and Germany in the field of reproduction and measurement of the intensity units of pulse electric and magnetic fields with the pulse rise time over the range from 20 ps up to 10 ns”;

**683/RU/16** “Comparison of the standard of the Russian Federation ГЭТ 202-2012 and the standards of Finland, France and Germany in the field of reproduction and measurement of the pulse current unit over the range from 1 up to 100 kA”.

If you are interested in the above mentioned projects please contact the proposer or COOMET Secretariat.

Сергей Комиссаров  
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Sergey Komissarov  
Head of COOMET Secretariat



COOMET  
Secretariat  
Ozernaya 46  
Moscow, 119361, RUSSIA

Tel.: +7 495 781 90 81  
Fax: +7 495 437 99 59  
[coomet@vniims.ru](mailto:coomet@vniims.ru)  
[www.coomet.org](http://www.coomet.org)